



### 第34回赤岩地区公民館祭が開催されました

3月1日に、赤岩地区公民館利用サークルによる、1年間の活動成果の場として開催されました。

展示の部では、俳句、和裁など3団体、アトラクションの部では、コーラス、民謡、日舞、人形劇など14団体が日頃の成果を発表し、大いに盛り上がっていました。



### 平成26年度松伏町スポーツ少年団卒団式が開催されました

2月21日に、田園ホール・エローラで、野球・サッカー・ミニバスケットボール・バレーボールで活動する10少年団約200名が参加し、66名の卒団生が、関係者が見守る中、それぞれのユニフォーム姿で卒団証を授与されました。



### 古利根川クリーン作戦を実施しました

3月8日に、古利根川沿いの自治会、各種団体などのご協力をいただき、雨の中、住民約370名が参加し、一斉清掃を実施しました。



### 町内中学校・小学校で卒業証書授与式が行われました

3月13日に、松伏中学校119名、松伏第二中学校208名の生徒が卒業証書を受け取りました(写真は松伏第二中学校です)。

また、24日に松伏小学校188名、金杉小学校43名、松伏第二小学校89名の児童が卒業証書を受け取りました。

皆さん、ご卒業おめでとうございます！



### 宝くじ助成金で資機材等を購入し、出初式に参加しました

1月11日に、吉川松伏少年消防クラブでは、購入した可搬ポンプ・子ども用防火衣などを使用して、吉川消防出初式でポンプ操法を披露しました。宝くじは地域のコミュニティ活動の充実など地域社会の健全な発展と住民福祉の向上に寄与しています。